
 
ᓄᓇᓕᐸᐅᔭᐃᑦ ᐃᖃᓗᐃᑦ 

 
ᓄᓇᓕᐸᐅᔭᐃᑦ ᐃᖃᓗᐃᑦ ᕿᓂᓕᕐᒥᔪᑦ ᒪᕐᕉᓐᓂᒃ ᓄᓇᓕᕐᓂᒥᐅᑖᓐᓂᒃ ᐃᓚᒋᔭᐅᔪᒪᒐᔭᖅᑑᓐᓂᒃ 
ᓄᓇᓕᐸᐅᔭᒃᑯᑦ ᑲᑎᒪᔨᕋᓛᖏᓐᓄᑦ ᑭᒃᑯᑐᐃᓐᓇᕐᓂᑦ ᐊᑦᑕᓇᑦᑕᐃᓕᒪᔪᓕᕆᓂᕐᒨᖓᔪᓕᕆᔨᓂᑦ. ᑲᑎᒪᔨᕋᓛᓄᑦ 
ᐃᓚᒋᔭᐅᒐᔭᖅᑐᑎᑦ ᐊᕐᕌᒍᓄᑦ ᐱᖓᓱᓄᑦ. 
 
ᐃᓚᒋᔭᐅᔪᒪᒐᔭᖅᑐᑦ ᑮᓇᐅᔭᑎᒍᑦ ᐊᑭᓕᑦᓴᖃᑯᑖᑦᓯᒪᒋᐊᖃᖕᖏᑦᑐᑦ ᓄᓇᓕᐸᐅᔭᒃᑯᓐᓄᑦ (ᑐᖔᓃᓪᓗᑎᒃ 
$500 ᐊᑭᓕᑦᓴᖏᑦ).  $100-ᓂᑦ ᑲᑎᒪᔾᔪᓯᐊᖅᐸᑦᑐᑦ ᑲᑎᒪᓂᖅᑕᒫᑦ ᑮᓇᐅᔭᒃᑯᕕᒻᒧᑦ ᐃᓕᔭᐅᑦᓴᐅᑎᒋᔪᑦᓴᓂᑦ 
ᐊᑭᓕᖅᑕᐅᒋᐊᖃᓕᕋᐃᒍᑎᒃ.  ᓅᕖᐱᕆ 9-ᒧᑦ, 2016 ᐱᕕᖃᖅᑎᑕᐅᓂᐊᖅᑐᑦ ᐃᓚᒋᔭᐅᔾᔪᑎᓕᐅᕈᒪᔪᑦ; 
ᐊᐃᔭᐅᔪᓐᓇᖅᑐᑦ ᓄᓇᓕᐸᐅᔭᐃᑦ ᑭᐅᕕᖓᓂᑦ. ᐱᓇᓱᐊᕈᑎᓕᒫᑦ ᐃᓚᖃᕆᐊᓖᑦ ᐱᓇᓱᐊᖅᑑᑉ ᐅᓂᒃᑳᖏᓐᓂᑦ 
ᐃᓕᓐᓂᐊᕈᑎᖏᓐᓂᑦ ᐱᓕᕆᐊᕆᓚᐅᕐᓯᒪᓂᖏᓐᓂᓪᓗ. 
 
ᑐᑭᓯᒋᐊᒃᑲᓐᓂᕐᕕᑦᓴᖅ ᐅᕝᕙᓘᓐᓃᑦ ᐱᓇᓱᐊᕈᑎᒥᑦ ᐱᔪᒪᔪᑦ ᐃᕐᖐᓇᖅᑕᐅᑎᒃᑯᑦ, ᖃᐅᔨᒋᐊᕈᓐᓇᖅᑐᑦ 
ᓄᓇᓕᐸᐅᔭᐃᑦ ᐊᓪᓚᑦᑎᖓᓂᑦ ᐅᖄᓚᐅᑎᒃᑯᑦ 979-5667 ᐅᕝᕙᓘᓐᓃᑦ ᐃᕐᖐᓇᖅᑕᐅᑎᖓᓄᑦ ᐅᕗᖓ 
v.embree@city.iqaluit.nu.ca 
 

CITY OF IQALUIT 
 
The City of Iqaluit is looking for two (2) residents interested in serving as Members-at-Large on the City`s 
Public Safety Committee.  The term of committee membership is three (3) years. 
 
All interested individuals must be in good financial standing with the City (no more than $500.00 in 
arrears).  There is a $100.00 indemnity paid via direct deposit for each meeting attended.  The deadline for 
applications is November 9, 2016; applications may be picked up at the front desk of City Hall.  All 
applications must have a resume attached to the application. 
 
For further information or to obtain an application via email, please contact the City Clerk’s office at 979-
5667 or by email to v.embree@city.iqaluit.nu.ca  
 

VILLE D’IQALUIT 
 
La Ville d’Iqaluit recherche deux (2) résidents pour occuper les fonctions de membre actif auprès du comité 
de sécurité publique de la Ville. La durée du mandat est de trois (3) ans. 
 
Toutes les personnes intéressées par cette fonction doivent être dans une situation financière saine avec la 
Ville (des arriérés n’excédant pas 500 $). Une indemnité au montant de 100 $ est versée par dépôt direct 
pour chaque réunion à laquelle les membres assistent. La date limite pour déposer sa candidature est le 
9 novembre 2016 et les formulaires de candidature sont disponibles à la réception de l’hôtel de ville. 
Toutes les mises en candidature doivent comprendre un curriculum vitæ et le formulaire de 
candidature. 
 
Pour de plus amples renseignements ou pour obtenir le formulaire de candidature par courriel, veuillez 
communiquer avec la direction des affaires municipales en composant le 979-5667 ou en écrivant à 
v.embree@city.iqaluit.nu.ca 
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